

Pressestelle, Montag, 9. März 2009

---

## Spessartbrücke ab 12.03. nur noch einseitig befahrbar

Die bereits angekündigte Sperrung der Spessartbrücke zwischen Dieselstraße und Odenwaldstraße beginnt am kommenden Donnerstag, dem 12.03.2009.

Auf Grund einer Komplettsanierung durch Kreis Offenbach wird die Spessartbrücke in mehreren Abschnitten mit wechselseitigen Sperrungen jeweils einer Fahrspur und des zugehörigen Gehwegs saniert. Dabei wird für die gesamte Bauzeit eine Einbahnstraßenregelung in Fahrtrichtung Lämmerspiel eingerichtet. Damit sind die Einsatzwege der Freiwilligen Feuerwehr in die Bereiche südlich der Bahnstrecke (*hauptsächlich in die Gewerbegebiete und nach Lämmerspiel*) nicht beeinträchtigen.

In Fahrtrichtung Lämmerspiel wird der Verkehr an der Baustelle vorbeigeführt. In Fahrtrichtung Mühlheim wird an der Kreuzung Dieselstraße/Spessartstraße eine Umleitung über den Südring/Hanauer-Straße bzw. die Dieselstraße/Lämmerspieler Straße ausgeschildert.

Die Gesamtmaßnahme wird voraussichtlich bis Jahresende 2009 dauern.